

Frau Oberbürgermeisterin Eva Döhla, Rathaus

Sehr sinnvolle Anträge, aus höchst aktuellem Anlass, zur Jahreswende und zu den anstehenden Haushalts-Beratungen..!Sich-Erholen, Freizeit, Sport:

3. Ein Sportboden mit Banden und Kleinfeld-Toren für die neue Hofer Freiheitshalle ist über-fällig! Das 25.-30. Internationale Hallenfußball-Turnier „Drei Tage Sport für alle!“ im 4-Länder-Eck, jeweils am letzten Januar-Wochenende, helfen als „EU-Regio-Turnier“ beim Zusammenwachsen Europas und bei der Integration! Begründung: Angesichts der nicht mehr wirklich stattfindenden strengen Winter wie vor 50 Jahren (mensen-gemachte Klima-Erwärmung in 250 Jahren Industrieller Entwicklung auch und gerade in unserer Region deutlich spürbar - wir werden bzw. sind schon ein „Winterregen-Gebiet“ zwischen 500 und 1000Meter über Normalnull - , angesichts der immer größer werdenden Konkurrenz des Smart-Phone, des damit verursachten zunehmenden Bewegungsmangels und des abnehmenden Interesses für Fußball, Handball, Basketball allgemein zugunsten individueller Trend- und Freizeit-Sportarten, gerade nach der überwundenen Corona-Lähmung, erscheint es mir unerlässlich, gegenzusteuern und aktives Ballsport-Treiben in Vereinen bleibt unverzichtbar! Um das ganzjährig zu ermöglichen, sollte die (angebliche!?) „Sportstadt Hof“ auch ihre neue Freiheitshalle als perfekte „Multifunktions-Arena“ in den Dienst der guten Sache stellen! 3 Tage „Hallenfußball-Sport für Alle!“ wären endlich wieder einmal ein „Indoor-Sport-Ereignis“ für die ganze Region, für die ganze Fußballer-Familie, entlastet die kleineren Hofer Sporthallen. Eine Misch-Finanzierung aus allen Töpfen muss endlich her, um die (Achtung Ironie u n d Ernst zugleich..!!) „lumpigen“ ca. 120.000 Euro für die einmalige Anschaffung zu stemmen: Auf 10 bis 15 Jahre umgerechnet, sind das 8-10.000€ pro Jahr. Das 25.-30. Turnier maßgeblich mit zu organisieren, wäre eine schöne, letzte Herausforderung für einen alten Fußballer, Sport-Funktionär u n d (2-mal intrigant „ausgebremsten“) Sport-Bürgermeister: 1997/1998 und 1999 gelang es der Altherren-Abteilung der Hofer Bayern noch dreimal, in der alten Halle das Turnier durchzuführen, bevor sie aus Sicherheits-Gründen und wegen der maroden Bausubstanz endgültig geschlossen werden musste! Ob Stadtrat und Verwaltung (und Vereine!) es endlich schaffen werden, da voranzugehen..?! Es bleibt zu hoffen! S. Anlagen! PS: Die Narhalla Hof hat es bereits bewiesen: Die neue Hofer Freiheitshalle ist auch eine Super-Sporthalle!

4. Wegweiser zu einem einzigartigen Naturschutz-Zentrum Theresienstein, Motto: Endlich einmal „optimale Stadt- und Regional-Entwicklung“ schnellst-möglich umsetzen, den Ziel-Konflikt Mensch Natur nutzbringend für Alle auflösen! Kurzbegründung: Die gelungene Broschüre einfach mal durchlesen, die Chance verstehen, den wichtigsten Satz finden, und, als Handlungs-Anleitung auswendig auswendig lernen! S.27: „Der Zoo wird so handlungsfähiger und selbständiger, der botanische Garten wird in der öffentlichen und vor allem touristischen Wahrnehmung bessergestellt und die Stadt Hof wird zu einem Zentrum des Naturschutzes mit großer Strahlkraft. All dies durch einfache, für die Stadt kostenneutrale, Möglichkeiten.“ Dabei gilt es ein Problem, möglichst einvernehmlich zu lösen: Wohin mit den altehrwürdigen „Freien Turnern“..?! Den prima Sportplatz einfach opfern – geht denn das so leicht..? In Krötenbruck, der Lessing-, Ascher und Schleizer Straße sind Sport-Plätze genug, ja doch! Der Natur wirklich den Vorrang und grünes Licht geben, eingedenk der ur-alten „Dissonanzen“ zwischen Viktoria und Freien Turnern..?! Es sollte, ja doch, guter Wille vorausgesetzt, möglich sein! PS: Der Hofer Sportverband, wenn er wirklich was taugen und bewirken will, als vor-beratendes, u n d der aktuelle Sport-Beirat, als „ehrlich und ergebnis-offen“ streitendes und vor-empfehlendes Gremium, müssen hier ziel-führend und lösungs-orientiert handeln, nach meinem Verständnis von Kommunalpolitik! Das vorherige „Ausmauscheln“, im stillen Kämmerlein, zwischen OB, „Kenia-Koalitions“-Chefs und Sportamts-Leiter, hilft in meinen Augen, nicht wirklich!

R. Meringer, partei-freier Stadtrat, Sem.-Rektor i.R. (Ww,Ek,Päd)